

ばななぐみだより

最近の子どもたちの様子

朝夕は気温も下がり、秋らしい風を感じられるようになりました。日中は暑かったり寒かったりと寒暖差を感じますが、衣服を調整しながら外遊びを楽しんでいます。子どもたちはテラスにベビーカーが出ると一斉に窓際へ近寄り、つかまり立ちをしながら準備をしている保育者を目で追っています。「うれしいな、早く外へ出たいな」という気持ちが後ろ姿からも伝わってきます。大好きな外遊びですが、帽子をかぶることに苦手な子が多く、すぐにとってしまいますが、少しずつ慣れていけたらいいなと思います。ハイハイチームはちびっこハウスでつかまり立ちや伝い歩き、ハイハイで行きたい場所へ行き楽しんでいきます。歩きチームは行きたい場所へ行き、お兄さんお姉さんたちがやっていることをじっと見たり、横に座って一緒に遊んだりしています。4輪車にチャレンジする子もいます。外から帰ってきたら食事の時間。手を洗うことも上手になってきました。子どもたちはよく遊び、よく食べ、よく眠る習慣が整ってきています。

お散歩にも出かけ子どもたちと一緒に秋をたくさん感じたいと思います。



2024, 10, 31 境木保育園

ばなな組担任



今月の活動

☆戸外での活動の中で、秋の自然に触れることに楽しんだり、体をたくさん動かして遊ぶ機会を多く設けます。

☆保育者との触れ合い遊びを通して信頼関係を深め、安心して過ごせるようにします。

☆保育者や友だちの仕草の模倣をしたり、絵本の読み聞かせを見たりして発語を楽しめるように働きかけていきます。



今月のうた・手遊び

- げんこつやまのためきさん
- まつぼっくり
- 大きな栗の木の下で



お知らせ

○戸外での活動が増えてきます。毎朝、靴下を靴下入れに入れておいてください。尚、ばなな組の靴下入れは廊下にある汚れもの袋を掛けるラック付近に置いてあります。また、帰りは持ち帰り、翌日は新しい靴下をお持ちくださいますようお願いいたします。記名を忘れずをお願いいたします。

○外用のジャンパーをお持ちください。(フードのないものをお願いいたします)

○薄着の習慣を身に着けたいと思います。室内は空調が管理されているので、薄手の洋服をお願いいたします。肌寒い時はジャンパーを着て戸外へ出ます。

